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San Paolo: cantieri
aperti entro due mesi
L’intervento di recupero richiederà circa due anni di tempo

MALTEMPO

Neve in arrivo.
Ma i comuni sono
pronti per gestire

le emergenze
È prevista in collina e sui monti.

Ma le scorte di sale sono sufficienti

SAVONA. Neve in arrivo, ma solo in
collina e sui monti. Precipitazioni a
carattere nevoso interesseranno le
zone più interne della Liguria a par
tire già da questa sera. La causa di
questo peggioramento delle condi
zioni meteorologiche è una pertur
bazione atlantica che da Ovest inve
stirà tutto il Nord Italia. Ma c’è una
buona notizia, almeno per quanto
riguarda Savona e tutta la Liguria:
mentre in Piemonte e Lombardia è
prevista un’ondata di gelo, qui da
noi le temperature sono in modera
to aumento. Tanto che non è stato
diramato alcun allarme meteo.

Per oggi le previsioni indicano
cielo coperto e precipitazioni diffu
se a partire dal pomeriggio. E in se
rata neve in montagna e sui rilievi
collinari. Per quanto riguarda le
temperature, nelle zone più inter
ne, quelle più esposte ai problemi

legati al ghiaccio e alla neve, si va da
2a9gradi.Iltempocambieràapar
tire da venerdì con ampie schiarite
prima nell’imperiese e poi in tutta
la Liguria. Per il week end è previsto
bel tempo.

Vediamo adesso come si sono or
ganizzati i comuni per fronteggiare
il possibile arrivo della neve. So
prattutto per quanto riguarda le
scorte di sale, necessarie per fron
teggiare eventuali emergenze. A Sa
vona, le scorte nei magazzini di Ata
sono più che sufficienti. «L’ultimo
ordine di 30 tonnellate è stato fatto
a dicembre  dice il presidente Livio
Giraudo  Per questo inverno abbia
mo comprato 120 tonnellate di sale
al costo di 53 euro a tonnellata se
sfuso o 65 se in sacchi, per una spesa
complessivadi9.200euro».Nessun
problema ad Albissola Marina:
«Siamo nelle condizioni di poter af

frontare un’emergenza con discre
ta tranquillità», dice il sindaco Ni
colòVicenzi.InvalBormidaicomu
ni si sono preparati per tempo. «Ab
biamo fatto una grossa provvista di
sale nel periodo delle feste natalizie
e ora siamo a posto», dice il sindaco
di Carcare Franco Bologna. Stessa
situazione a Millesimo e a Cengio.

Ma come avviene l’approvvigio
namento? Gli enti pubblici o privati
si riforniscono da ditte specializza
te. «Il sale può essere venduto in tre
modi diversi  dice Riccardo Cesati,
amministratore unico di Chimaco,
una delle aziende leader nel settore
 Essiccato, in sacchi o alla rinfusa
(quello che va per la maggiore, ndr).
Il prezzo dipende da molti fattori:
dalle quantità, dai costi di lavora
zione e, soprattutto, da quelli di tra
sporto».
P. CAL.

ELENA ROMANATO

Con l’approvazione in seduta deli
berante in conferenza dei servizi si
è chiuso ieri l’iter amministrativo
per il recupero del San Paolo.

Nell’incontro di ieri, nel quale la
Soprintendenza ha espresso parere
favorevole alla realizzazione dei la
vori, sono stati sciolti alcuni nodi
relativi agli aspetti artistico archi
tettonici del complesso di corso Ita
lia come i busti e le statue dei bene
fattori del vecchio ospedale. Le ope
re saranno rimosse e temporanea
mente custodite nei magazzini
dell’Asl (che ne è il proprietario) per
poi essere esposte in alcune degli
uffici dell’ente e tornare così ad es
sere un bene fruibile dai cittadini.

L’apertura dei cantieri non è pre
vista se non entro aprile (il solo iter
burocratico di concessione dei per
messi ruberà circa un mese) e ve
dranno interventi per realizzare 76
box sotterranei. A piano terra ci sa
rà una serie di negozi di piccole e
medie dimensioni mentre l’Asl ha
deciso di destinare il primo piano
sarà agli uffici (dove probabilmente
verranno ricollocate le statue dei
benefattori). Il terzo piano com
prenderà alloggi che verranno rea
lizzati anche nel nuovo spazio rica
vato dalla sopraelevazione della
struttura. Al Comune restano 2000
metri quadrati che Palazzo Sisto
dovrà decidere se vendere o utiliz
zare.

L’intervento di recupero richie
derà circa due anni di tempo e sarà
realizzato dalla società San Paolo
costituita al 40,48% dalla Domoi,
per il 40,48% dalla Ferrero Attilio
Costruzioni, per il 18,94% dalla Alfa
Costruzioni e per il restante dalla
Unieco. Nel consiglio d’ammnistra
zione della società ci sono Maurizio
Bagnascopresidente,RiccardoFer
rero amministratore delegato ed i
consiglieri e tecnici Fabrizio Barba
no, Mauro Pera e Carlo Buzzi.

«Il recupero del San Paolo che
partirà tra due mesi circa è una vi
cenda molto complessa  dichiara
l’assessore all’urbanistica Livio Di
Tullio  che abbiamo ereditato e alla
quale abbiamo lavorato parecchio».
Dopo avere finalmente sbloccato
l’iter relativo al san Paolo ora Palaz
zo Sisto guarda ai parcheggi del sa
cro Cuore, un altro nodo insoluto da
anni.

«Il caso del Sacro Cuore potrebbe
essere sbloccato in una delle prossi
me giunte  conclude Di Tullio  mi
glioreremo la proposta fatta in pre
cedenza sulla vendita di alcuni box
per finanziare la ristrutturazione,
moltoonerosadelparcheggiointer
rato, e arrivare a chiudere anche
questa partita».

Finalmente il cartello che certifica i giorni di abbandono del San Paolo verrà rimosso dal cantiere della rinascita

LEGINO

OGGI L’INAUGURAZIONE
DEL CAMPO RUFFINENGO

SAVONA. Salgono a cinque i campi
da calcio restituiti a Savona con i la
vori di riqualificazione delle strut
ture sportive programmati dall’am
ministrazione comunale. Oggi alle
16 verrà inaugurato il campo Ruffi
nengo di corso Svizzera a Legino.

Gli interventi di riqualificazione ,
del Ruffiengo, per un importo com
plessivo di 670mila euro, hanno ri
guardato la trasformazione del vec
chio fondo in terra battuta in super
ficie ricoperta da un manto in erba
artificiale, la formazione di un siste
ma di drenaggio e la realizzazione
dell’impianto di irrigazione in mo
do da rendere la superficie più scor
revole per il pallone durante il gio
co.

«Si tratta di un intervento impor
tante  dice l’assessore comunale al
lo sport Luca Martino  perché si
pone in un’ampia azione di riquali

ficazione di campi da calcio comu
nali, promossa da questa ammini
strazione. Infatti ad oggi sono stati
oggetto di risistemazione il campo a
cinque di Sibaldi in via Buozzi, i
campi a sette a Scaletti di Lavagnola
e Don Nasi in via Tissoni, i campi a
undici Levratto a Zinola e ultimo il
Ruffinengo. Inoltre a marzo verrà
indetta la gara per la riqualificazio
ne a sette del campo Carlo Rondoni
ai Giardini di via delle Trincee men
tre è stato inserito nel piano delle
opere 2010 il rifacimento del fondo
del campo a undici del Santuario in
titolato ad Augusto Briano. Inter
venti realizzati anche grazie al coin
volgimento di operatori privati».

I lavori al campo, di 7200 mq. ed
utilizzato per il calcio a livello ago
nistico ed amatoriale, comprendo
no la recinzione ed il restiling degli
spogliatoi. Per questi interventi è
stato utilizzato il personale della
Ferrania ed il materiale messo a di
sposizione dal gestore del campo, la
società Usd Legino 1910.
E.R.

BELLASIO CI SARÀ, MELGRATI È GIÀ IN CAMPO

Lista Pdl, questione di ore
dubbio Falciani-Balestra
••• DOVREBBE ESSERE arrivato il
giorno della verità per il Pdl e l’atte
sa lista per le regionali. Oggi è pre
visto il rientro in Italia del ministro
Claudio Scajola che dovrebbe final
mente scrivere la parola fine sul tor
mentone del sestetto. Ormai scon
tato l’ingresso del dirigente Asl Ro
savio Bellasio, e scontata la perma
nenza nel gruppo dei candidati
anche del sindaco di Alassio (nella
foto) Marco Melgrati (ieri ha inaugu
rato il suo point elettorale e detto:
«Se farò l’assessore regionale mi di
metterò da sindaco, altrimenti resto
ad Alassio fino al 2011»), resta da
capire chi uscirà dei sei già indicati.
Il più probabile resta Graziano Fal
ciani, candidato della Valbormida
che rispetto agli altri gode di meno

appoggio politico e meno consenso.
Ma nelle ultime ore si è diffusa una
voce che parla di qualche rischio an
che per l’ex sindaco di Villanova
d’Albenga Pietro Balestra. Poche
ore e si saprà. Anche perché Bellasio
e gli altri hanno pronti i manifesti e
aspettano solo l’ok per diffonderli.

EX OFFICINE SOLIMANO

Arci non ci sta: «Il sindaco
deve chiarire il progetto»
••• L’ARCI HA DECISO di uscire allo
scoperto. Il tema è quello della de
stinazione dell’immobile delle ex
Officine Solimano, all’ingresso del
porto, che dopo la ristrutturazione
doveva diventare un polo culturale
gestito dalle associazioni savonesi
aderenti al comitato Arci Savona.
Negli ultimi giorni ha però preso
corpo l’ipotesi che venga destinato
ad altro: Urban Center e albo degli
Architetti. E così il Consorzio Asso
ciativo “Officine Solimano”  com
posto dalle associazioni NuovoFil
mstudio, Cattivi Maestri, Raindogs e
True Love  ha preso posizione ri
cordando che «il progetto di ristrut
turazione  si legge in un comunica
to dell’Arci  nasce per dare una ri
sposta alla mancanza di sede del

l’associazione Nuovo Filmstudio,
con impegno assunto pubblicamen
te a suo tempo dalla giunta Ruggeri
di raccogliere i fondi necessari per
ristrutturare lo storico edificio indu
striale di piazza Rebagliati». Dopo
le modifiche progettuali in corso
d’opera (con un aumento significa
tivo dei costi) e le dichiarazioni del
sindaco sulle possibili diverse desti
nazioni dell’immobile, il consorzio
chiede «che si riapra un percorso di
confronto chiaro e trasparente con
l’amministrazione comunale», sot
tolineando che «le associazioni del
consorzio associativo Officine Soli
mano si mobiliteranno per informa
re i propri associati e tutta la cittadi
nanza sugli sviluppi dell’intera vi
cenda».

VARAZZE

Tutti i nomi del nuovo
Coordinamento del Pdl
••• SI È COMPLETATA la lista dei no
mi del direttivo cittadino del Pdl. Il
Coordinatore Gian Carlo Vedeo (nel
la foto) ha completato il lavoro di
consultazione per stabilire la compo
sizione del nuovo coordinamento cit
tadino: «Abbiamo formato un’ottima
squadra  dice Vedeo  A presto
l’apertura della nuova sede dove si
raccoglieranno le adesioni, anche in
funzione della campagna elettorale
per le Regionali». Ecco tutti i nomi
del nuovo coordinamento: coordina
tore Gian Carlo Vedeo; vice Davide
Porchetto e Michele Politi; coordina
tore femminile Laura Manna. Gruppo
organizzativo: Gino Pittaluga, Luca
Lavoratti, Giuseppe Bucca, Tommaso
Pronzati. Cultura Giovanni Celano
Ginnici, commercio Marilena Repet

to, famiglia Alessandra Pisani, welfa
re Bruno Vitali, rapporti con i giovani
Giacomo Taurini, economia Andrea
Calcagno, territorio Maurizio Mascia,
frazioni Gabriele Mascheroni, turismo
Alessandro Patanè, sport Mauro Tu
rone, marketing Guido Carattino,
web Giuseppe Massa.

GLI INTERVENTI

Salgono a cinque i
campi da calcio

restituiti a Savona
con i lavori avviati

dal Comune

PERTURBAZIONE
ATLANTICA
SUL NORD ITALIA

Nel pomeriggio di oggi netto
peggioramento del tempo. Ma
in Liguria le temperature sono
in aumento. Schiarite già da
domani sera. Week end al sole

LA NOVITÀ

Il nuovo “Ruffinengo” in sintetico


